
PROJETO DE LEI ESTADUAL AUMENTA 
P E N A L I D A D E S  E  S A N Ç Õ E S  PA R A 
R E S P O N S Á V E I S  P O R  I N C Ê N D I O S
A deputada estadual Beatriz Cerqueira (PT) protocolou O projeto nesta terça-feira, 08/10, na ALMG

Curta:    @diariodeouropreto @jornaldiariodeouropretoSiga:

Orquestra Ouro Preto 
lança o álbum “Auto 

da Compadecida, a 
Ópera”
(Pág 6)

diariodeouropreto.com.brAcesse:   

Edital do Fundo 
Municipal de Defesa 
Ambiental reabre as 
inscrições em Ouro 

Preto
(Pág 7)

Angelo Oswaldo é reeleito com 46% dos votos válidos
(Pág 5)

Foto: Marcelino Castro

Presidente sanciona 
Lei que amplia 

para até 40 anos a 
pena para casos de 

feminicídio
(Pág 2)

 Ouro Preto, Sexta-feira, 11 de Outubro de 2024 - Ano XX, nº 1.483 - R$ 3,00 - Distribuição Promocional

(Pág 3)

@imobiliária.ouropreto

(Pág  7)Foto: Marcelino Castro

DRA. ANA PAULA FEZ BALANÇO DO PROCESSO ELEITORAL EM OURO PRETO, NO 
DOMINGO REGISTRAMOS A JUÍZA ACOMPANHANDO A INCLUSÃO DOS ÚLTIMOS 
DADOS DAS URNAS NO SISTEMA DO TSE

Juliano Duarte é eleito prefeito de Mariana com 23 mil votos
(Pág 4)

Foto: Divulgação

(Pág  3)



Assinaturas entrega domiciliar (em Ouro Preto): trimestral R$ 198,00 - semestral R$ 396,00 - anual R$ 792,00

Diretor: Marcelino de CastroCNPJ: 06.882.238.0001-74

CIRCULAÇÃO: Ouro Preto, Mariana , Itabirito e distritos  -  5 mil exemplares 
Apoio:  Agências Brasil, Minas, Assessorias de Imprensa

jornal@diariodeouropreto.com.br
diariodeouropreto.com.br Edição: Luccas Castro

PRESIDENTE SANCIONA LEI QUE AMPLIA 
PARA ATÉ 40 ANOS A PENA PARA CASOS 
DE FEMINICÍDIO
O presidente Luiz Inácio Lula 

da Silva sancionou nesta quarta-
feira, 9 de outubro, o Projeto de 
Lei nº 4.266 de 2023, que torna o 
feminicídio um crime autônomo 
e agrava a pena para a maior 
prevista no Código Penal, de até 
40 anos.

“Mais um passo no combate 
ao feminicídio no Brasil. Ao 
lado da ministra Cida Gonçalves, 
sancionei um projeto de lei que 
agrava a pena de feminicídio, 
aumentando a pena mínima de 
12 para 20 anos, podendo chegar 
até 40 anos, e agravando penas de 
outros crimes praticados contra as 
mulheres. O nosso governo está 
comprometido e em Mobilização 
Nacional pelo Feminicídio Zero”, 
postou o presidente em seu perfil 
no Instagram.

Segundo a ministra Cida, além 
de aumentar penas, a nova lei é 
importante porque “traz elementos 
para que de fato nós possamos 
ter um país sem feminicídio, sem 
impunidade e garantir a vida e a 
segurança de todas as mulheres 
do Brasil”.

Na prática, a proposição 
amplia as respostas preventivas 
e punitivas aos crimes praticados 
contra mulheres. Cria a previsão 
de que o crime de matar uma 
mulher por razões de gênero 
preveja reclusão de 20 a 40 anos, a 
maior prevista no Código Penal, e 
amplia a pena para crimes de lesão 

corporal e violência doméstica 
contra mulheres.

O texto ainda altera a Lei 
dos Crimes Hediondos, para 
r e conhece r  o  f emin i c íd io 
como crime hediondo, e a Lei 
Maria da Penha, para ampliar 
a pena do descumprimento da 
medida protetiva de urgência. 
Adicionalmente, o texto institui 
a prioridade na tramitação dos 
crimes inscritos nesta nova 
legislação e estabelece, para tais, a 
gratuidade de justiça.

Na justificativa para propor a 
Lei, a senadora Margareth Buzetti 
(PSD/MT) afirmou que, até então, 
o feminicídio era considerado 
homicídio qualificado, e que 
transformá-lo em crime autônomo, 
com aumento das penas e medidas 
preventivas e punitivas, garante 
maior proteção às mulheres, além 
de combater a impunidade e 
permitir o monitoramento dos 
dados, dado que a criação de um 
tipo penal específico possibilita 
a formulação de estatísticas mais 
precisas sobre esse tipo de crime.

O texto teve como relatores no 
Congresso Nacional as deputadas 
Delegada Katarina (PSD/SE) e 
Gisela Simona (União/MT) e, no 
Senado, o senador Alessandro 
Vieira (MDB/SE).

Feminicídio Zero
Em agosto deste ano, o governo 

federal, por meio do Ministério das 
Mulheres, lançou uma mobilização 

nacional pelo Feminicídio Zero 
, com o propósito de despertar 
na sociedade brasileira a atitude 
de não tolerar nenhuma forma 
de violência contra a mulher, 
oferecendo apoio às vítimas e/
ou denunciando esses casos em 
canais como o Ligue 180 - Central 
de Atendimento à Mulher.

Mais investimentos
O Ministério das Mulheres 

também vem ampliando os 
recursos destinados às políticas 
de prevenção e enfrentamento à 
violência contra as mulheres.

Desde janeiro de 2023 até 
agosto de 2024, a pasta investiu 
cerca de R$ 389 milhões em 
políticas voltadas a equipamentos 
de proteção e outras ações de 
prevenção e acesso à justiça. 
Foram investidos:

• R$ 330.2 milhões para a 
ampliação das Casas da Mulher 
Brasileira;

• R$ 19 milhões em Centros de 
Referência da Mulher Brasileira;

• R$ 6.1 milhões em equipagem 
de Centros de Referência;

• R$ 4.8 milhões em veículos 
para Casas da Mulher Brasileira;

• R$ 16.9 milhões para a 
reestruturação do Ligue 180;

• R$ 11.9 milhões em outras 
ações de prevenção, acesso à 
jus t iça  e  enfrentamento à 
violência. Fonte: Assessoria 
Palácio do Planalto

Tel (31) 3105 -2795

diário de Ouro Preto - Sexta-feira, 11 de Outubro de 2024 - p. 2[ C O L U N A T I Q U I N H O  D E 
POLÍTICA]  ACABARAM OS 45 
DIAS MAIS INTENSOS DOS 
ÚLTIMOS 4 ANOS

  Av. Américo Renné Giannettii 2129 -  Saramenha - Ouro Preto/MG - 35 402-483

Ouro Preto - Ufa! Acabou. 
Está concluído o período 
eleitoral. Venceram aqueles 
que tiveram mais votos e os 
que conseguiram a legenda 
para ocupar a cadeira na 
Câmara Municipal. Tudo 
passa mesmo! Estamos 
sentindo o silêncio da cidade 
no pós eleição. Acho que até 
os estudantes estão cansados 
de barulho! O Doze é 
amanhã!

Por onde passávamos 
entregando as  edições 
das eleições ouvíamos os 
leitores suas opiniões sobre 
o pleito. Algum chegavam 
até a nos xingar! Foram 5 
semanas intensas pra lá e 
pra cá, subindo e descendo 
morro, da mesma forma 
que realizamos desde 2019 
a forma semanal. E mesmo 
assim, muitos apregoavam 
que a edição era eleitoreira. 
Agora que passou o pleito, 
a sequência das edições 
pode ser lida completa e 
analisada. Comprovando que 
todos tiveram espaço.

M u i t a s  v e z e s  o s 
candidatos ao invés de 
se preocuparem com  os 
concorrentes se preocupam 
mais com os meios de 
comunicação, os quais são 
apenas veículos, não são 
mandatários ou candidatos. 
Faço questão de não votar 
em Ouro Preto, para que 
possa ter o distanciamento 
das  paixões  e le i tora is 
durante o trabalhos, pois 
sabemos que o ouro-pretano 
gosta muito de política, 
analisa, conversa, debate 
e discute as questões da 

cidade. 
A cidade estava dividida, 

e aparentemente se houvesse 
mais uns dias de campanha 
a situação poderia ser a 
inversa. Os ânimos estavam 
acirrados e essa chuva, além 
de refrescar, matar a sede das 
plantas e dos bichos ajuda a 
esfriar o clima eleitoral. 

Numa das campanhas 
mais judicializadas que 
vivemos, a Juíza eleitoral, 
Dra. Ana Paula fez questão 
de agradecer o papel da 
imprensa para a lisura do 
processo eleitoral. Tive a 
oportunidade de dizer a 
ela que realizamos todos 
os  es forços  para  que 
entregássemos o melhor 
con teúdo  jo rna l í s t i co , 
cumprindo a legislação e 
dando voz aos atores do 
pleito. 

Estou  sentindo vitorioso, 
com a missão cumprida, dias 
quentes de sol e de embates 
foram deixados para trás. O 
leitor ouro-pretano é crítico 
e exigente, nós conseguimos 
atender às expectativas, 
sendo sempre bem recebidos 
nos bairros e nos distritos. 
Nosso trabalho não se 
encerra, agora é acompanhar 
os trabalhos dos mandatários 
eleitos no dia 6.

Para encerrar a coluna de 
hoje, vamos parabenizar o 
nosso leitor  Dom Francisco 
Barroso Filho,  pelos seus 96 
anos de completos no último 
dia 8/10. Felicidades, Saúde 
e muitas alegrias neste ano 
novo.

Por Marcelino de Castro

O presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), ministro 
Luís Roberto Barroso, disse nesta 
quarta-feira (09/10) que quem 
atacava a segurança das urnas 
eletrônicas perdeu credibilidade 
nas eleições deste ano.

A declaração de Barroso foi 
feita durante a abertura da sessão 
do Supremo. O ministro reforçou 
que o sistema eletrônico de 
votação é totalmente auditável e 
é um exemplo para outros países.

“Uma coisa que me chamou 
a  atenção foi  a  perda de 
credibilidade de quem atacava 
a credibilidade das urnas. Esse 

já não foi mais um problema 
porque [tivemos] observadores 
internacionais, a abertura do 
código-fonte um ano antes, o 
monitoramento por todos os 
partidos, pelo Ministério Público, 
pela Polícia Federal. Não há 
como fraudar o sistema eleitoral 
brasileiro”, afirmou.

O ministro também aproveitou 
para elogiar o trabalho da ministra 
Cármen Lúcia, que preside o 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
e conduz o pleito.

A ministra agradeceu o apoio e 
disse que o sistema é eleitoral “é o 
Brasil que dá certo”.

Após o primeiro turno das 
eleições, realizado no último dia 
6, os eleitores de 52 municípios 
do país vão voltar às urnas no 
dia 27 deste mês para o segundo 
turno. Serão 15 capitais e 37 
cidades, todos com mais de 200 
mil eleitores.

Nessas localidades, nenhum 
dos candidatos à prefeitura atingiu 
mais da metade dos votos válidos, 
excluídos os brancos e nulos, no 
primeiro turno. Não há segundo 
turno para vereadores. André 
Richter - Repórter da Agência 
Brasil

BARROSO FALA EM PERDA DE CREDIBILIDADE AOS QUE ATACARAM AS 
URNAS

Ouro Preto - O candidato a 
prefeito de Ouro Preto, Duarte 
Júnior, que ficou em segundo 
lugar agradeceu aos ouro-
pretanos que participaram do 
momento de democracia, que o 
recebeu com “carinho e respeito”. 

“Eu tenho a consciência que 
eu demonstrei sim, que Ouro 
Preto merece muito mais que se 
tiver uma gestão de verdade dá 
para entregar muito mais. O que 
a gente precisa é conscientizar 
que cada cidadão ouro-pretano 
tem sim o direito de cobrar, tem 
o direito de acompanhar o que 
tem acontecido dentro da gestão 
pública. Saio de cabeça erguida 
com a certeza que a maioria do 
povo de Ouro Preto não concorda 
com a atual gestão e eu disse 
desde o primeiro momento, a 
gestão é falha a gestão erra muito. 

Espero verdadeiramente, que 
o prefeito tenha aprendido um 
pouco comigo, que ele possa 
verdadeiramente entender que 
Ouro Preto pode tratar o esgoto, 
basta procurar o governador. 
Ontem (terça-feira) disse isso 
na rádio. Procura o governador, 
calça sandália da humildade e 
não deixa o povo pagar 45 % de 
aumento, com o tratamento de 
esgoto. Procure o governador a 
entrada da cidade merece um novo 
estacionamento, para que o turista 
seja melhor recebido, basta calçar 
a sandália da humildade, basta eles 
entenderem que hoje ele é assim 
o nosso prefeito, meu também 
porque moro em Ouro Preto. 

Vou viver em Ouro Preto, vou 
pagar a conta alta da Saneouro, 
vou pagar o tratamento de esgoto, 
vou pagar pelos serviços que não 

são entregues da forma que a 
gente merece, mas a gente precisa 
fazer o prefeito conscientizar, 
que ele tem a obrigação de fazer 
muito mais, que o município que 
arrecada acima de R$ 2,5 milhões 
por dia tem entregado muito pouco 
à população que mais precisa. 

Muito obrigado a cada cidadão 
Ouro Preto por ter acreditado 
em mim e finalizo dizendo 
com aquela música, ‘daqui não 
saio daqui ninguém me tira’. 
O prefeito, ele é prefeito da 
cidade, ele não tem o direito de 
escolher quem vai morar aqui, ou 
não. Eu vou morar aqui, eu vou 
viver Ouro Preto. Eu vou cobrar 
melhorias por Ouro Preto e vou 
estar ao lado de cada ouro-pretano 
desejando sempre o melhor a 
todos”, concluiu Duarte Júnior.

DUARTE JÚNIOR AGRADECEU AOS VOTOS RECEBIDOS

Bom Barroso completou na última terça-feira, 
8/10, 96 anos
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PROJETO DA DEPUTADA ESTADUAL BEATRIZ 
CERQUEIRA AUMENTA PENALIDADES E 
SANÇÕES PARA RESPONSÁVEIS POR 
INCÊNDIOS

DRA. ANA PAULA FEZ BALANÇO DO 
PROCESSO ELEITORAL EM OURO PRETO
Ouro Preto-  A Juíza 

eleitoral, Ana Paula Lobo 
Pereira de Freitas, concedeu 
entrevista exclusiva ao Diário 
de Ouro Preto após o resultado 
das  e le ições  no  ú l t imo 
domingo, no Cartório Eleitoral. 

A Juíza Ana Paula explicou 
que o trabalho eleitoral é 
coletivo, que a equipe é unida, 
que é grata aos servidores. A 
campanha demandou muito da 
Justiça Eleitoral, mas encerrou 
o período com “a consciência 
tranquila, com alegria no 
coração, com a sensação de 
dever cumprido [...] O melhor 
foi feito, agora é realmente 
celebrar  a  democracia” .

Ela  ao agradecer  aos 
servidores, disse que o trabalho 
da eleitoral só justifica por 
amor, que vai muito além da 
remuneração. “Poder viver 
a democracia é algo muito 
emocionante e da nossa 
parte não faltou em nenhum 

momento lisura, empenho e 
dedicação, quando falo não 
falo só por mim, falo pelo 
nosso grupo”. Dra Ana Paula 
frisou que o trabalho da Justiça 
Eleitoral é percebido no dia 
da eleição, mas que houve 
muitos passos para isso. 

Dra. Ana Paula parabenizou 
os candidatos que participaram 
das eleições, fez votos para 
que o candidato que logrou 
êxito, tenha a cidade, que “a 
gente tanto ama, que realmente 
esteja aí na pauta prioritária 
do candidato eleito e desejo 
votos de muitos sucesso e 
sobretudo muito crescimento 
para o ouro-pretano que 
merece muito”, comentou.

Sobre a data da diplomação 
dos vereadores, do prefeito e 
da vice eleitos neste último 
domingo, Dra. Ana Paula 
explicou que ainda não há data 
pré-definida, que ainda depende 
da agenda do Judiciário.

A deputada estadual Beatriz 
Cerqueira (PT) protocolou, nesta 
terça-feira, 08/10, projeto de lei 
com o objetivo de intensificar 
ações de prevenção e combate 
aos incêndios florestais, evitando 
a drástica redução da qualidade 
do ar que Minas Gerais tem 
vivenciado e protegendo biomas e 
ecossistemas. A proposta também 
responsabiliza proprietários 
de áreas particulares nos casos 
de incêndios em suas terras. 

O projeto de lei proíbe a 
queima de vegetação em áreas 
urbanas e rurais durante o período 
de estiagens, excetuando apenas as 
situações em que a há autorização 
prévia dos órgãos responsáveis. 

No caso de desobediência, 
a multa prevista é de 1.300 a 
13.000 UFEMGs por hectare. 
Vale ressaltar que, de acordo 
com a legislação florestal, a 
queima de vegetação irregular 
tem multa prevista de 500 a 
3.000 UFEMGs, em situações 
mais graves. Atualmente a 
UFEMG vale R$ 5,0369 (cinco 
reais e trezentos e sessenta e 
nove décimos de milésimo).

A variação de valor da multa, 
prevista no projeto, está associada 
a fatores como: a gravidade do 
fato, os antecedentes do infrator 
em relação ao cumprimento da 
legislação ambiental e a situação 
econômica do autor da infração.

A multa será majorada em 
20% por hectare nos casos 
em que o fogo atingir a Mata 
Atlântica e em 100% por 
hectare se a área estiver inserida 
em unidade de conservação.

Suspensão de  l icenças
A l é m  d a  m u l t a  e s t ã o 

previstas a anulação e suspensão 
de licenças e autorizações 
ambientais que estiverem sob 
análise do órgão ambiental e 
a obrigação de empresas cujas 
atividades são responsáveis por 
impactos ambientais – casos das 
mineradoras e agroindústrias – 
de contribuir financeiramente 
e  o p e r a c i o n a l m e n t e  c o m 
ações de prevenção e combate 
a  i n c ê n d i o s  f l o r e s t a i s .

Pa r a  ga r an t i r  r e cu r sos 
financeiros, o projeto estabelece 
que a arrecadação obtida com 
as multas será destinada a ações 

diretas de prevenção e combate 
aos incêndios, reflorestamento 
de áreas atingidas, recuperação 
de ecossistemas, reabilitação 
de  animais  e  cont ra tação 
d e  a p o i o  o p e r a c i o n a l . 

A proposta de deputada ainda 
estabelece que a Lei Orçamentária 
do Estado deverá prever recursos 
específicos para a prevenção e 
combate a incêndios por meio 
de ações como estruturação e 
manu tenção  de  b r igadas , 
campanhas e programas de 
prevenção e conscientização, 
estudos e pesquisas científicas 
relativas ao manejo do fogo, etc. 

Histórico
S e g u n d o  i n f o r m a ç õ e s 

divulgadas pela  imprensa, 
Minas Gerais registrou 24.475 
ocorrências de incêndios em 
vegetação entre  janeiro  e 
setembro de 2024, de acordo com 
dados do Corpo de Bombeiros 
Mi l i t a r  de  Minas  Gera i s 
(CBMMG). O número é o pior da 
série histórica iniciada em 2015.

Deputada Beatriz Cerqueira 
solicita esforços para combate 
a incêndio na Serra da Moeda

Na terça-feira,  08/10, a 
deputada es tadual  Beatr iz 
Cerqueira (PT) oficiou o Comando 
do Corpo de Bombeiros de Minas 
Gerais e o Instituto Estadual 
de Floresta (IEF), solicitando, 
em caráter de urgência, reforço 
operacional para o combate 
ao grave incêndio que devasta 
áreas do Monumento Natural da 
Serra da Moeda e seu entorno. 
Ela destacou no ofício que são 
necessários todos os recursos 
para o combate ao incêndio, em 
articulação com outros órgãos e 
instituições, para evitar maiores 
danos à biodiversidade da região. 
Ainda foi solicitado a apuração 
das causas e responsabilidades.

Fonte: Assessoria Parlamentar

Juíza Ana Paula Lobo Pereira durante 
a entrevista no Cartório Eleitoral

Foto:  Marcelino Castro

Fundada em 4 de novembro 
de 1982, a Associação dos 
Docentes da Universidade 
Federa l  de  Ouro  Pre to 
(ADUFOP), atua na defesa 
dos interesses, direitos e 
prerrogativas dos docentes 
da UFOP. Seção Sindical 
do Sindicato Nacional dos 
Docentes das Instituições de 
Ensino Superior (ANDES-
SN), a ADUFOP congrega 
atualmente mais de 800 
sindicalizados, entre docentes 
em atividade e aposentados, 
vindos dos diferentes campi da 
UFOP, em Mariana, Ouro Preto 
e João Monlevade.

 A  A D U F O P  e s t á 
inserida nas lutas históricas 
p e l a  e m a n c i p a ç ã o  d a 
c l a s s e  t r a b a l h a d o r a , 
a tuando  fo r t emen te  em 
favor da valorização do 
t r a b a l h o  d o c e n t e ,  p e l a 

CONHEÇA UM POUCO SOBRE A ADUFOP

indissociabilidade entre ensino, 
pesquisa e extensão, e na defesa 
intransigente da universidade 
pública, gratuita, de qualidade 
e socialmente referenciada.

Para sindicalizar, o docente 
deve entrar em contato com a 
secretaria da ADUFOP, através 
do e-mail: secretaria@adufop.
org.br

Diretoria Gestão 2023-
2025

Presidenta: Joana Amaral 
(ENUT)

Vice-presidente: Rodrigo 
Ribeiro (ICSA)

1ª  secre tár ia :  Anel ise 
Andrade (ENUT)

2º secretário:  Rodrigo 
Martoni (EDTM)

1º tesoureiro: Davi Perez 
(ICSA)

2ª tesoureira: Deborah 
Pessoa (ICSA)

Foto:  Larissa Lana/ADUFOP

C o n s e l h o  d e 
Representantes

Escola de Minas: Rodrigo 
Nogueira.

Escola de Nutrição: Érika 
Cardoso dos Reis, Maria Tereza 
de Freitas e Renata Nascimento 
de Freitas.

ICEB: Clarissa Rodrigues.
ICHS: Marcelo Donizete.
ICSA: André Luiz Monteiro 

Mayer, Kathiuça Bertollo e 
Marlon Garcia da Silva.

ICEA: Eva Bessa Soares.
Acompanhe a ADUFOP:
Instagram: instagram.com/

adufop/
Facebook: facebook.com/

adufop/ 
Site: adufop.org.br/ 

Fonte: Assessoria ADUFOP

Manifestação na Praça Tiradentes em defesa das universidades, institutos e CEFETs 
em 10/05/24

Perguntada sobre comandar 
a Justiça Eleitoral em um 
ano em que o TSE também é 
comandado pela Ministra do 
Supremo Tribunal Federal, 
Cármen Lúcia, respondeu 
dizendo que representar 
“nosso gênero no judiciário 
brasileiro, e especialmente 
no judiciário ouro-pretano, a 
condição que por confiança 
nós já conquistamos muito, 
mas levando a potencialidade 
da mulher e a dedicação, 
tudo que ela faz a entrega 
que existe, nós temos mais a 
conquistar mas estamos no 
caminho certo”, comentou. 

D r a .  A n a  P a u l a 
encer rou  sua  en t rev is ta 
“agradecendo à imprensa 
que conferiu transparência 
e lisura ao nosso pleito”. 

Por Marcelino de Castro

Deputada Estadual Beatriz Cerqueira

C u m p r i m o s  o  q u e 
prometemos, fizemos uma 
campanha limpa e propositiva, 
com poucos recursos, mas 
com muito respeito a cada 
cidadã e cidadão de Ouro Preto.  
Apresentamos um projeto que 
romperia com a velha política 
ouro-pretana e que foi pensado 
exclusivamente na população.  
Saímos com a consciência 
limpa, sabendo que agimos 
com honestidade e sinceridade.

A g r a d e c e m o s  a  c a d a 
pessoa que nos recebeu com 
carinho e respeito durante essa 
caminhada e que acreditou 
no nosso projeto de mudança 
de verdade para o município. 
Sentimos no olhar das pessoas 
a vontade de mudança! E isso 

nos faz acreditar que isso ainda 
é necessário. Parabenizamos o 
vencedor e esperamos que esse 
cumpra o seu papel como gestor 
público, com responsabilidade 
e isonomia. 

A nossa luta não termina 
aqui.

I remos  acompanhar  e 
fiscalizar a gestão pública, e 
continuaremos ao lado do povo 
cobrando políticas públicas 
que melhorem a qualidade 
de vida da nossa população. 
Se você ama Ouro preto, 
como nós, continue com a 
g e n t e  n e s s a  j o r n a d a ! 
Obrigado pela confiança, 
Ouro Preto!
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A 32ª Reunião Ordinária da 
Câmara Municipal de Mariana 
aconteceu nesta quarta-feira 
às 9 horas da manhã. Nesta 
reunião foi aprovado o Projeto 
de Lei nº 107/2024, de autoria 
do prefeito Celso Cota, que 
cria a Comissão Municipal 
de Enfrentamento à Violência 
Doméstica e Familiar contra a 
Mulher (COMEV). 

Além disso, os vereadores 
utilizaram a palavra livre para 
agradecer pelos resultados da 
eleição que aconteceu neste 
domingo. 

Juliano Duarte: “Eu queria 
fazer um agradecimento, 
primeira sessão pós-eleições 
municipais ,  agradecer  a 
população de Mariana. Foram 
mais de 23 mil votos que a 
população confiou ao Juliano 
Duarte e à Sônia Azzi para que 
possamos, na próxima gestão, 
assumir o município e trabalhar 
por uma Mariana melhor. 
Vencemos em todas as urnas, 
Sônia. Isso mostra a confiança 
da população no Juliano e na 
Sônia para os próximos anos. 
E queria também parabenizar 
os vereadores eleitos para 
que possamos juntos também 
trabalhar por uma Mariana 
melhor,  desejar  sucesso 
também aos novos vereadores 
que irão ingressar a essa casa 
e também aos vereadores que 
tiveram o reconhecimento 
e voltaram também para a 
próxima legislatura. Meu 
muito obrigado. Ano que vem 

será um ano de muito trabalho 
e juntos, como foi o lema da 
nossa campanha, nós vamos 
construir uma nova história 
para a cidade de Mariana. 
Obrigado, Mariana, pela 
confiança.”

Marcelo Macedo: “Eu 
quero também dizer que tive 
a honra de poder participar 
da campanha do Roberto 
Rodrigues. Fizemos uma 
caminhada e eu quero aqui 
parabenizar o Roberto e o Dr. 
Rodrigo pelo desempenho nas 
urnas da cidade de Mariana. 
(…) Quantos marianenses 
que acreditaram no Roberto, 
na proposta do Dr. Rodrigo 
Miranda, foram quase 12 mil 
votos. Isso é uma votação 
expressiva e eu queria dizer 
que com muita honra, muito 
orgulho, pude participar dessa 
campanha, levantei a bandeira 
junto ao Roberto, a gente 
acreditava nas propostas do 
Roberto e do Dr. Rodrigo 
Miranda e realmente se sagrou 
durante a campanha dele, 
conseguiu quase 12 mil votos. 
Isso é importante para a cidade 
de Mariana e parabéns ao 
Roberto Rodrigues e ao Dr. 
Rodrigo Miranda.”

Zez inho  Sa le t e :  “Eu 
também gostaria de agradecer 
a q u e l a s  p e s s o a s  q u e 
acreditaram em mim, que me 
deu aquela votação expressiva, 
e aqueles também que já 
tinham compromisso, que 
não poderiam votar em mim, 

mas que não me atrapalhou, 
que me incentivaram a todo 
momento, falando assim: ‘eu 
não posso votar em você, 
mas acredite, estou do seu 
lado, não vou te atrapalhar, eu 
quero te ajudar, mas já tenho 
um compromisso.’ Mas sem 
dúvida nenhuma, eu tenho 
que agradecer a todos aqueles 
que acreditaram e votaram em 
mim. Obrigado a todos.”

R i c a r d o  M i r a n d a : 
“Gostaria de agradecer a 
toda a população de Mariana. 
Pude estar aqui por esses 4 
anos e Mariana reconheceu o 
trabalho do vereador Ricardo 
Miranda. A gente sair de 
469 votos para 1051 votos 
foi algo extraordinário. Nós 
através de muito trabalho, de 
muito empenho e dedicação a 
esta casa, a gente conseguiu 
mostrar para nossa sociedade 
como que se faz política de 
verdade na nossa cidade. 
Quero agradecer os 1051 votos, 
votos reais, leais. Todo mundo 
conhece a minha conduta, 
meu desempenho e agradecer 
também a toda a equipe de 
trabalho do meu gabinete e 
sem eles eu não poderia atingir 
essa votação.”

Sônia Azzi: “Eu gostaria 
também de agradecer as 
pessoas que confiaram em 
Juliano e Sônia, que foi uma 
votação muito expressiva e 
tenho certeza que eu e Juliano, 
ou Juliano e eu, né Juliano? 
Nós vamos trabalhar duro 

Juliano Duarte do PSB foi 
eleito prefeito de Mariana 
com 63,28% dos votos e 
100% das urnas apuradas 
totalizando 23.114 votos, 
somando 11.185 votos a 
mais que o segundo colocado 
Roberto Rodrigues do PL,que 
obteve 11.929 votos, um total 
de 32,66%, porém os votos 
do candidato do PL constam 
como anulados sob júdice. 

Os candidatos da chapa 
pela coligação / federação  
Col igação  /  Federação 
C O N S T R U I N D O  U M A 
N O V A  H I S T Ó R I A 
( R E P U B L I C A N O S  / 
PODE / PSB / UNIÃO / 
SOLIDARIEDADE / PC 
do B / PT / PV),  Juliano 
Duarte  e sua vice Sônia Azzi 
irão governar o executivo 
municipal na gestão 2025 – 

VEREADORES DE MARIANA AGRADECEM VOTOS DO 
ÚLTIMO DOMINGO

2028. 
Vo t o s  e m  B r a n c o 

to t a l i za ram 1 .920  que 
representou 4,62% do total. 
Nulos foram computados 
3.131 representando 7,53%. 
Ao todo foram registrados 
41.580 votos nas urnas 
no município de Mariana. 
A n u l a d o s  s u b  j u d i c e 
totalizaram 11.929.

Vereadores eleitos em 
Mariana:

Ronaldo Bento (PSDB) - 
1.742 votos 

Pedrinho Salete (PSDB) - 
1.289 votos 

Zezinho Salete (PSDB) - 
1.255 votos 

Maur í c io  da  Saúde 
(PSDB) - 1.232 votos 

F e r n a n d o  S a m p a i o 

(PSDB) - 1.175 votos 
Marcelo Macedo (PSDB) 

- 1.158 votos 
Ediraldo Ramos Pinico 

(PSB) - 1.049 votos
Valmir do Gesso (PSB) - 

1.034 votos 
Ítalo de Majelinha (PSB) 

- 997 votos 
Zé Sales (PDT) - 978 

votos 
Samuel de Padre Viegas 

(REPUBLICANOS) - 880 
votos

Bosco Freitas (PSB) - 817 
votos 

Roberto Cota (AVANTE) 
- 712 votos 

Tikim Mateus (PC do B) - 
662 votos 

Preto do Cabanas (PV) - 
652 votos

para que Mariana volte a 
sorrir. Muito obrigada a todos 
e a equipe também que nos 
acompanharam e lutaram 
conosco todos os dias e foi 
incansável. E pra quem achou 
que a meia cinco não chegaria 
lá, eu cheguei com muita 
glória, pode ter certeza. Deus 
fez com que eu caminhasse 
incansave lmente .  Mui to 
obrigada a todos.”

Ronaldo Bento: “Primeiro, 
eu quero aqui agradecer as 
1742 pessoas que acreditaram 
no nosso t rabalho,  que 
acreditam no nosso potencial. 
Pessoas essas que validaram, 
nos deram mais uma credencial 
para 2025-2028. Parabenizar o 
vereador Juliano, a vereadora 
Sônia. A partir de 1º de janeiro, 
empossados com esta missão, 
essa responsabilidade, a qual 
assim depositado no plano 
de governo, para que possa 
conjuntamente com essa 
câmara, independente de 
bandeira partidária, fazermos 
um trabalho com altivez, 

para que possamos atender a 
todas as necessidades da nossa 
população marianense. (…) 
Quero aqui externar a minha 
gratidão ao vereador Ricardo, 
ao vereador Leitão, ao vereador 
Adimar, aos vereadores que 
não estarão conosco. (…) 
Sem nenhuma demagogia, 
são quatro vereadores que eu 
muito aprendi aqui com eles, 
com Edson, Ricardo, vereador 
Ad imar,  ve reador  João 
Bosco. (…) Muito obrigado 
aos meus 1742 eleitores. E 
principalmente, eu quero aqui 
deixar um abraço carinhoso 
para o meu querido distrito 
de Passagem, que me acolheu 
quando eu tinha 7 anos de 
idade. E por lá estamos há mais 
de 40 anos. Me reconheceram 
na primeira eleição com 99 
votos, na segunda eleição 220 
votos e nessa última eleição 
409 votos dentro do meu 
querido distrito de Passagem 
de Mariana. Muito obrigado, 
Passagem.” Por Marcella 
Torres

Fotos: divulgação 

Juliano Duarte e a vice Sônia Azzi discursaram após a apuração na praça do 
terminal turístico em Mariana

VEREADORES DE OURO PRETO FAZEM 
AGRADECIMENTOS APÓS ELEIÇÕES

Durante a 63ª  Reunião 
Ordinária da Câmara Municipal 
de Ouro Preto, os vereadores 
agradeceram e cumprimentaram 
seus  companhei ros  pe los 
resultados das urnas. A reunião 
aconteceu na última terça-feira 
(08/10).

O vereador Kuruzu (PT) 
iniciou agradecendo o povo, 
pelos seus 1039 votos que 
fizeram com que ele voltasse à 
Câmara para um quarto mandato. 
Ele ainda lamentou que o seu 
companheiro Júlio não fará mais 
parte do legislativo. 

O vereador Alex Bri to 
(PDT) agradeceu a população 
de Ouro Preto por ter recebido 
tão bem sua campanha. Seu 
agradecimento especial foi para 
a região do bairro São Cristóvão.

O vereador Mercinho (MDB) 
ressaltou, assim como Alex, que 
a política foi difícil neste ano. 
Ele ainda afirmou ter sido muito 
gratificante reconhecer a forma 
que as pessoas o receberam 
em suas casas. O vereador 
também relembrou os 50 anos 
de vereadores em sua família 
Gonzaga Gomes.

O vereador Matheus Pacheco 
(PV) agradeceu a votação 
expressiva que teve, seus 
apoiadores e sua família. Ele 
ressaltou que sua campanha foi 
limpa, sem atacar outras pessoas. 

O vereador Luiz Gonzaga 
(PSB) agradeceu a Deus, à 
família e aos apoiadores. Ele 
afirmou que o período eleitoral 
não é fácil e que deve ser feito 
com honestidade. Seu conselho 
foi de que os vereadores eleitos 
devem vestir a camisa da 
humildade para receber o povo.

O  vereador Sandrinho (PP) 
agradeceu seus 826 votos e 
também agradeceu aos seus 
apoiadores que, eventualmente, 
votaram em outros candidatos 
por conta de promessas falsas. 

O vereador Luciano Barbosa 
(MDB) parabenizou os novos 
vereadores  e  também os 
reeleitos, além disso também 
cumprimentou os vereadores 
que não conseguiram reeleger. 
Ele também ressaltou que o 
vereador Júlio Gori o ensinou 
muito, além de afirmar que é 

uma grande perda da população 
ouro-pretana.

O vereador Vantuir (Avante) 
agradeceu a Deus, a sua família, 
a sua equipe por o terem ajudado 
durante esses 4 anos e também 
no período eleitoral. Ele também 
agradeceu seus apoiadores, que 
acreditam no seu trabalho. Ele 
ainda ressaltou sua indignação 
quanto à candidatura de Duarte 
Júnior, relatando ter sido uma 
das maiores vergonhas da 
política de Ouro Preto. 

O  ve reador  Reg ina ldo 
agradeceu pelos 693 votos e 
os outros vereadores eleitos.  
Ele também parabenizou o 
prefeito  Angelo Oswaldo e a 
vice-prefeita Regina Braga pela 
vitória. 

O vereador Júlio Gori (PSDB) 
agradeceu a Deus, reafirmou seu 
compromisso com a Câmara 
e agradeceu seu gabinete, os 
moradores de São Bartolomeu 
e os moradores de distritos. 
Ressaltou que sua campanha foi 
simples,com pouco recurso, mas 
com muito caráter. 

A vereadora Lilian França 
(PP) agradeceu a Deus, por 
ter conseguido se reeleger, e 
também à sua equipe. Agradeceu 
também seus 889 votos, que foi 
20% a mais do que nas últimas 
eleições.

O vereador Renato Zoroastro 
(PSB) também agradeceu a Deus, 
sua família por ter abraçado 
sua campanha. Ele dedicou sua 
vitória não só ao povo de Ouro 
Preto, mas também à sua esposa 
Daiane e seu filho Gabriel. O 
vereador também lamentou o 
falecimento de sua irmã, que 
aconteceu durante a campanha. 

O vereador Naércio Ferreira 
(PSD) declarou respeito e 
solidariedade pelos vereadores 
que não puderam se reeleger. 
Ele também disse que o segundo 
mandato é “tem um gostinho 
melhor no sentido de reafirmar 
nossa liderança.”

O vereador e presidente 
da Câmara Zé do Binga (PV) 
agradeceu aos deputados Leleco 
Pimentel e Padre João por terem 
declarado apoio ao prefeito 
Angelo Oswaldo.  Por Marcella 
Torres



Candidatos e apoiadores conferiam resultados nas proximidades do 
cartório eleitoral no início da noite do domingo de eleições municipais 06/10
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Angelo Oswaldo é eleito 

prefeito de Ouro Preto com 
46,10% dos votos  e 100% 
das urnas apuradas totalizando 
21.051 votos, 778 votos a mais 
que o segundo colocado Duarte 
Júnior do Republicanos seu vice 
Denilson Barbeiro que obtiveram 
20. 273 votos, representando 
44,40% do total de votos no 
município de Ouro Preto. 

Os candidatos da chapa pela 
coligação / federação Ouro Preto 
No Rumo Certo (PP / PDT / 
AGIR / PSB / PSD / AVANTE 
/ SOLIDARIEDADE / PC do B 
/ PT / PV),   Angelo Oswaldo 
e sua vice Regina Braga, irão 
governar o executivo municipal 
na  ges tão  2025 –  2028. 

Votos em Branco totalizaram 
2.034 que representou 4,00% 
do total. Já os nulos foram 
computados 3.170 representando 
6 , 2 3 % .  A o  t o d o  f o r a m 
registrados 50.863 votos nas 
urnas no município de Ouro 
Preto. Anulados sub judice (em 
trâmite judicial)totalizaram 501.

Os vereadores eleitos em 
Ouro Peto  foram: 

- MATHEUS PACHECO PV 
com 2.094 votos;

- VANTUIR (AVANTE) 1.705 
votos;

- MERCINHO GOMES (MDB) 
1500 votos; 

- RENATO ZOROASTRO (PSB) 
1426 votos; 

- ZE DO BINGA (PV) 1304 
votos; 

- ALEX BRITO (PDT) 1.228 
votos;

- CARLOS MENDES DA VAN 
(AVANTE) 1090 votos;

Fotos: Marcelino Castro

LUIZ GONZAGA DO MORRO 
(PSB) 1054 votos;

- KURUZU (PT) 1.039 votos;
- NAÉRCIO FERREIRA (PSD) 

1.036 votos;
- LILIAN FRANÇA (PP) 889 

votos;
- LUCIANO BARBOSA (MDB) 

863 votos;
- ALESSANDRO SANDRINHO 

(PP) 826 votos;
- TITÃO(PT) 724 votos;
-  R I C A R D O  G R I N G O 

(REPUBLICANOS) 652 votos;
__

Ouro Preto – O prefeito 
reeleito, Angelo Oswaldo e a 
vice Regina Braga concederam 
entrevista coletiva na tarde 
desta quarta-feira, 9/10, na 
Casa de Gonzaga. Assistiram à 
Coletiva os vereadores reeleitos 
Alex Brito, Renato Zoroastro, 
Alessandro Sandrinho, Kuruzu e 
Zé do Binga. 

Matheus Pacheco, o vereador 
mais votado de Ouro Preto, com 
2094 votos, entregou ao prefeito 
um troféu de Penta Campeão, 
com a gravação de todos os 
5 mandatos conquistados por 
Angelo Oswaldo. 

O prefeito Angelo Oswaldo 
disse que o processo eleitoral 
foi importante para que a 
próxima gestão será mais ágil, 
com a equipe formada e o 
trabalho em andamento. Ele 
ressaltou que entrou a prefeitura 
desestruturada, superou as fortes 
chuvas e a pandemia, e que o 
próximo governo não precisará 
perder 6 meses entendendo 
a situação administrativa, ou 
formando equipe, tempo que 
segundo o prefeito reeleito será 
investido em mais trabalho. 

Para o ano de 2025, o 
orçamento municipal é de R$ 
879 milhões, de acordo com a 
Lei Orçamentária Anual (LOA), 
valor que Angelo Oswaldo 
acredita que seja ampliado com 
recursos da CFEM devido pela 
Vale e pelo valor referente ao 
acordo de Mariana. Ele lembrou 
da manifestação realizada pela 
Amig, na Praça Tiradentes 
cobrando os valores  não 
recebidos referentes à CFEM 
em agosto de 2022, mas se 
esquivou de dizer como será sua 
relação com a Vale. 

Questionado pelo radialista, 
Antônio Isidoro,  sobre a relação 
com o governo Zema,  Angelo 
Oswaldo disse que irá cobrar 
agilidade nas obras do Morro 
da Forca, que estão sob a 
responsabilidade do Governo de 
Minas, por meio da Secretaria 
de Infraestrutura. 

Sobre a possibilidade de 
r e f o r m a  a d m i n i s t r a t i v a , 
respondeu utilizando o jargão 
esportivo disse, em “time que 
está ganhando não se mexe 

ANGELO OSWALDO FAZ BALANÇO DA REELEIÇÃO EM 
COLETIVA DE IMPRENSA

muito”, deixando a entender 
que algumas pastas poderão ter 
seus titulares substituídos para 
acomodar os aliados.

Em relação ao resultado 
das eleições disse que “Nós 
esperamos um período intenso 
de realizações no município, 
atendendo às demandas da 
p o p u l a ç ã o .  A c a m p a n h a 
eleitoral, tem um mérito de 
ser um mergulho na realidade, 
nós tomamos esse banho, com 
o mergulhar profundamente. 
Poder  ver  os  problemas 
conversar com as pessoas, 
trocar ideias, ser cobrado e 
mais, ser também animado, de 
ter entusiasmo de conversar 
diretamente com as pessoas, 
de verificar os problemas, de 
buscar um ânimo forte, para 
resolver, para enfrentar. Então 
a gente sai muito revigorado 
de uma campanha eleitoral, do 
ponto de vista político, do ponto 
de vista ético, do ponto de vista 
do compromisso. Eu me sinto 
assim é renovado. Cansado 
por um lado, mas reenergizado 
por outro do ponto de vista 
político”.

Regina Braga ressaltou a 
importância da participação da 
Mulher na política, quando foi 
questionada pelo jornalista Tino 
Ansaloni, que sugeriu realizar 
mais eventos para politização 
feminina. Regina então pediu o 
apoio dos  vereadores presentes 
na tarefa. Hoje a Câmara conta 
apenas com uma vereadora, 
Lilian França. 

Angelo Oswaldo informou 
ainda que na manhã desta 
quarta-feira, 9/10, reuniu o 
secretariado para encaminhar 
as demandas recebidas durante 

o processo eleitoral e para 
acompanhar o andamento dos 
serviços públicos.

Sobre as obras em período 
eleitoral, Angelo respondeu que 
os serviços da prefeitura não 
podem parar e que as pessoas, 
por estarem avaliando o governo 
tendem a perceber as obras na 
cidade.

Antes de encerrar a coletiva, 
Angelo Oswaldo convidou a 
diretora da Unipac Mariana, 
Crovymara  Bata lha  para 
que se aproximasse dele, a 
quem agradeceu pelo trabalho 
voluntário de coordenar a sua 
campanha de reeleição, sendo 
aplaudida.

Mais votado em Ouro Preto 
Matheus Pacheco agradece 
aos eleitores

“Quero agradecer muito aos 
2094 eleitores que me deram um 
voto de confiança nessa eleição, 
reafirmo o meu compromisso 
em trabalhar muito por Ouro 
Preto, principalmente por 2 
pautas que sempre carregam 
comigo,  que a  pauta  da 
Educação é pauta da Juventude. 
Quero agradecer a cada um e a 
cada uma que depositaram voto 
de confiança em mim e que nós 
possamos continuar o nosso 
trabalho na Câmara Municipal 
ampliando nosso trabalho. Eu 
que fui vereador majoritário 
em diversos bairros João Preto 
e diversos distritos quero agora 
fazer um trabalho cada vez 
maior, cada vez mais amplo 
abrangendo toda a população, 
no sentido de buscar políticas 
públicas assertivas em prol do 
nosso povo”, disse Matheus 
Pacheco.

Por Marcelino de Castro

Foto: Marcelino Castro

Matheus Pacheco mandou gravar as datas dos mandatos 
no troféu entregue ao Angelo Oswaldo

Foto: Marcelino Castro

Matheus Pacheco (PV) 2.094 votos

Fotos: TSE

Vantuir (AVANTE) 1.705 votos

Mercinho Gomes (MDB) 1500 votos Renato Zoroastro (PSB) 1426 votos

Ze do Binga  (PV) 1304 votos  Alex Brito (PDT) 1228 votos

Carlos Mendes Da Van (AVANTE) 1090 votos Luiz Gonzaga do Morro (PSB) 1.054 votos

 Kuruzu (PT) 1039 votos Naércio Ferreira (PSD) 1036 votos

Lilian França (PP) 889 votos Luciano Barbosa (MDB) 863 votos

Alessandro Sandrinho (PP) 
826 votos

Titão (PT) 724 votos

Ricardo Gringo (REPUBLICANOS) 652 votos 
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Cultura,Artes &
                                       Patrimônio

É com o espírito de ousadia 
que a Orquestra Ouro Preto 
apresenta seu novo lançamento 
para as plataformas digitais. O 
pioneirismo que acompanha a 
trajetória da formação mineira 
se faz ainda mais evidente ao 
compartilhar com o público 
o resultado de uma imersão 
profunda no desenvolvimento 
de uma ópera genuinamente 
b r a s i l e i r a .  “ A u t o  d a 
Compadecida, a Ópera”, 
adaptação do clássico de 
Ariano Suassuna, ganhou um 
registro com a alta qualidade 
que uma produção dessa 
magnitude demanda e o álbum 
chega a todas as plataformas 
no dia 11 de outubro. 

A história de Chicó e 
João Grilo reúne, na versão 
da formação mineira, uma 
verdadeira constelação em 
sua equipe para apresentar 
“uma ópera-buffa brasileira 
em dois atos”. A música é 
original e traz a assinatura de 
Tim Rescala. O compositor 
assina o libreto junto com 
o maestro Rodrigo Toffolo, 
regente titular e responsável 
pela concepção e direção 
musical da montagem que 
agora poderá ser ouvida por 
todos.

“Auto da Compadecida, 
a Ópera” marca a terceira 
incursão da Orquestra no 
gênero e simboliza um marco 
na maturidade da formação, 
que se aproxima de seus 25 
anos de história. O álbum não 
só reflete a excelência musical 
da Orquestra Ouro Preto, mas 

também seu compromisso 
em democratizar o acesso 
à cultura e à música de 
concerto, proporcionando uma 
excepcional experiência para 
o ouvinte. 

O registro é a celebração 
de um grande sucesso obtido 
pelas salas de espetáculo 
do país, desde a estreia da 
montagem em 2022, passando 
por uma noite de total 
encantamento de uma plateia 
de mais de 10 mil pessoas nas 
areias da praia de Copacabana 
em 2023.

“Além de criar novos 
projetos, a Orquestra Ouro 
Preto também dá grande 
importância à formação de 
repertório e de novos públicos. 
Nada melhor para isso do que 
oferecer a todos, de forma 
gratuita, a oportunidade de 
ter contato com esse gênero 
tão antigo na história da arte, 
mas apresentado de maneira 
super contemporânea, com 
a linguagem dos nossos 
tempos e do nosso povo, 
em um suporte tão acessível 
e ocupado por públicos de 
todas as idades como são 
as plataformas digitais”, 
comemora o maestro Rodrigo 
Toffolo.

“Auto da Compadecida, a 
Ópera” traz a comédia como 
elemento principal de sua 
linguagem. Para cumprir 
essa missão, formou-se um 
grande elenco em cena, e 
também nas gravações, para 
que essa relação direta com 
a plateia estabelecida nos 

palcos transbordasse para 
o disco. São grandes nome 
do canto lírico brasileiro – 
Fernando Portari, Marília 
Vargas, Marcelo Coutinho, 
Carla Rizzi, Jabez Lima e 
Rafael Siano –, além de um 
trio de atores escolhidos para 
dar voz e corpo ao clássico da 
literatura brasileira – Glicério 
do Rosário, Claudio Dias e 
Maurício Tizumba.

Tim Rescala,  em sua 
terceira parceria com a 
Orquestra Ouro Preto, desfila 
toda sua capacidade de 
composição, criando uma 
música de alcance imediato 
com o ouvinte/espectador, 
ca t ivan te  e  de  ca rá te r 
universal.  “Foi um trabalho 
incrível do Tim, uma música 
belíssima. E tenho certeza de 

ORQUESTRA OURO PRETO LANÇA O ÁLBUM “AUTO DA COMPADECIDA, A ÓPERA”

Ópera O Auto da Compadecida

Foto: Rapha-Garcia

que o público que ainda não 
conhece a ópera, assim como 
quem vai ouvir novamente 
agora nas plataformas, vai 
ficar feliz com o resultado e 
muitos vão dizer aquela frase 
que tanto nos traz alegria 
de ouvir: ‘só a Orquestra 
Ouro Preto para fazer isso’”, 
garante Toffolo.

“Auto da Compadecida, a 
Ópera”, é o quarto lançamento 
da Orquestra Ouro Preto 
com a Musickeria, uma bem-
sucedida parceria que já deu 
à luz aos álbuns “Gênesis: 
Orquestra Ouro Preto e João 
Bosco”, “Orquestra Ouro 
Preto: A-Ha” e “Orquestra 
Ouro Preto: Vander Lee (No 
Balanço do Balaio)”.

“Para nós da MSK é 
sempre uma honra e alegria 

participar dos lançamentos 
da Orquestra Ouro Preto. 
Estamos chegando ao quarto 
lançamento juntos da nossa 
parceria com esse álbum mais 
que especial da ópera do Auto 
da Compadecida. Um clássico 
que vai emocionar a todos 
que ouvirem”, afirma Flávio 
Pinheiro, sócio diretor da 
Musickeria.

Serviço:

Lançamento do álbum 
“Orquestra Ouro Preto: Auto 
da Compadecida, a Ópera”

Dia 11 de outubro, em 
todas as plataformas digitais

Mais informações: www.
orquestraouropreto.com.br

Fonte: Orquestra Ouro 
Preto

MATRIZ DE SANTO ANTÔNIO É REABERTA À CELEBRAÇÃO DE MISSAS EM OURO BRANCO  
Após passar  por  uma 

intervenção de restauro, 
iniciada em maio de 2021, a 
Igreja Matriz de Santo Antônio 
de Ouro Branco foi reaberta ao 
público. A fase conclusiva da 
obra contou com serviços de 
instalação de um novo telhado, 
a renovação dos sistemas 
elétrico e hidráulico, além 
da melhoria na drenagem e a 
substituição dos pisos interno 
e externo.  O arcebispo de 
Mariana Dom José Airton dos 
Santos ressalta a importância 
das parcerias e da participação 
da sociedade na restauração 
do monumento. “Toda vez 
que temos a restauração de 
um patrimônio histórico desta 
natureza, muitas pessoas se 
envolvem para colaborar. 
E isso envolve um tipo de 
participação popular. A igreja 
tem a cara do povo daqui. E o 
povo tem a cara dessa igreja 
aqui”, relata o arcebispo. 

Para o secretário de cultura 
Wilson Vilela, a restauração da 
Matriz foi realizada por muitas 
mãos e advinda de um esforço 
coletivo. “Não fazemos nada 
sozinhos. A restauração da 
Matriz de Santo Antônio é um 
exemplo disso. Entregamos a 
igreja para a comunidade por 
meio de parcerias, diálogos e 
propostas que visam proteger 
toda riqueza do patrimônio 
cultural de Ouro Branco”, 
enfatiza Vilela.  

O prefeito eleito no último 
domingo, 6 de outubro, Sávio 
Fontes participou da reabertura 
da Matriz. “ Trata-se de um 
patrimônio cultural lindo 
que tem pinturas do mestre 
Ataíde. É um monumento 
que traz toda a tradição da 
fé católica na nossa cidade. 
Fiquei muito honrado e feliz 
que Ouro Branco preservou a 
igreja e agora está reabrindo 
esse patrimônio cultural e 

religioso para visitação de toda 
a comunidade”, ressalta Sávio.  

A restauração da Matriz 
contou com apoio financeiro 
do Ministério da Justiça, via 
Fundo de Defesa de Direitos 
Difusos, do Fundo Municipal 
de Cultura e do Ministério 
Público de Minas Gerais por 
meio da plataforma Semente. 
De acordo com o procurador-
geral de justiça Jarbas Soares 
Júnior, a Matriz de Santo 
Antônio foi restaurada com 
recursos recuperados pelo 
Ministério Público de Minas 
Gerais. “Propomos as ações e 
temos utilizado os acordos. Os 
recursos preveem reparações 
e  pagamento  de  mul tas 
indenizatórias. Esses valores 
de multas e indenizações 
são revertidos para a própria 
comunidade. Então é dinheiro 
do povo voltando para o povo”, 
explica o procurador-geral de 
justiça.  

Para a aposentada Maria 
Rodrigues, a reabertura da 
igre ja  s igni f ica  também 
a  res tauração da  fé  da 
comunidade.  “As missas 
eram celebradas no Teatro 

Dom Orione. Agora temos 
nosso maior símbolo de fé 
para celebrar missas e demais 
liturgias que movem a fé 
católica”, relata Maria.  Por 
Éverlan Stutz 

A u t o r i d a d e s  e  a  c o m u n i d a d e 
participaram da reabertura da Matriz

Fotos: Éverlan Stutz 

A Banda de Congado São Francisco 
de  Ass is  e  Nossa  Senhora 
Aparecida participou do evento  
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CÂMARA DE ITABIRITO RECEBE PROJETO 
DE LEI ORÇAMENTÁRIA PARA 2025
PL no 159/2024 destina 

maiores recursos para Educação 
e Saúde.Na reunião ordinária 
da Câmara Municipal  de 
Itabirito, realizada na segunda-
feira (07/10), foi apresentado 
o Projeto de Lei no 159/2024, 
de autoria do Executivo, que 
estima as receitas e fixa as 
despesas do Orçamento Fiscal 
do Município para o exercício 
de 2025. A estimativa é que 
a receita de Itabirito seja de 
cerca de R$882 milhões.

O projeto prevê a arrecadação 
de tributos, transferências 
const i tucionais ,  rendas  e 
receitas oriundas da exploração 
mineral (CFEM), além de outras 
fontes de receita, para compor 
o orçamento. A divisão das 
receitas e despesas compreende a 
administração direta e indireta do 
município, incluindo os poderes 
públicos, fundos e autarquias.

Quanto às despesas: o valor 
previsto para as despesas 
correntes é de R$777 milhões e 
as despesas de capital totalizam 
R$85 milhões. Além disso, o 
projeto prevê uma reserva de 
contingência de R$20 milhões.

A maior parte dos recursos 
será destinada à Secretaria 
Municipal de Educação, que 
receberá  R$203 milhões , 
s e g u i d a  p e l a  S e c r e t a r i a 
Municipal de Saúde, com 
uma previsão orçamentária de 
R$150 milhões. A Secretaria 
Municipal de Obras, Serviços e 
Infraestrutura também receberá 
um montante significativo, 
no valor de R$73 milhões.

Conf i ra  a  d i s t r ibu ição 
d a s  d e s p e s a s  p o r 
u n i d a d e  o r ç a m e n t á r i a :

- Legislativo Municipal: 
R $  2 2 . 3 4 5 . 0 0 0 , 0 0

- Gabinete do Governo 
Municipal: R$ 2.627.726,00

- Procuradoria Municipal 
Consultiva: R$ 1.497.336,00

- Procuradoria Municipal 
Contenciosa: R$ 2.464.824,00

- Controladoria Geral do 
Município: R$ 1.553.862,00

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  A d m i n i s t r a ç ã o : 
R $  1 0 8 . 6 0 1 . 8 1 8 , 0 0

-  Secre tar ia  Munic ipal 
de Fazenda e Tributação: 
R $  8 . 7 3 4 . 8 5 7 , 0 0

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  E s p o r t e s  e  L a z e r : 
R $  1 1 . 2 1 3 . 6 6 9 , 0 0

- Secretaria Municipal de 
Educação: R$ 203.317.396,00

- Secretaria Municipal de 
Saúde: R$ 150.466.364,00

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  O b r a s ,  S e r v i ç o s 
e  I n f r a e s t r u t u r a :  R $

7 3 . 0 2 4 . 9 3 4 , 0 0

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  M e i o  A m b i e n t e  e 
Desenvolvimento Sustentável:

R $  4 1 . 2 4 9 . 5 9 3 , 0 0

-  Secre tar ia  Munic ipal 
de  Segurança ,  Prevenção 
e  M o b i l i d a d e  U r b a n a : 
R $  4 5 . 4 4 4 . 5 0 0 , 0 0

-  Secre tar ia  Munic ipal 
de Patr imônio,  Cultura e 
Turismo: R$ 28.981.966,00

- Secretaria de Política Urbana 
e Habitação: R$ 22.557.298,00

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico: R$ 12.692.744,00

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Social :  R$ 23.740.854,00

- Secretaria Municipal de 
Comunicação: R$ 5.213.439,00

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  P l a n e j a m e n t o  e 
Orçamento: R$ 3.634.845,00

- Secretaria Municipal de 
Planejamento e Orçamento 
— Emendas  Imposi t ivas : 
R $  1 9 . 7 5 2 . 6 8 2 , 0 0

- Secretaria Municipal de 
Agronegócio e Desenvolvimento 
R u r a l :  R $  4 . 8 5 9 . 7 7 4 , 0 0

-  Secre tar ia  Munic ipal 
d e  G e s t ã o  d e  F r o t a s : 
R $  3 2 . 9 1 6 . 8 1 9 , 0 0

-  S A A E  ( S e r v i ç o 
A u t ô n o m o  d e  Á g u a  e 
Esgoto): R$ 56.000.000,00

Cabe agora aos vereadores 
discutir e votar as propostas 
orçamentárias, que servirão 
de base para a administração 
financeira do município em 2025. 

F o n t e :  A s s e s s o r i a 
C â m a r a  d e  I t a b i r i t o

EDITAL DO FUNDO MUNICIPAL DE DEFESA AMBIENTAL 
REABRE AS INSCRIÇÕES EM OURO PRETO

COMARCA DE OURO PRETO-MG
EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO - DE 20 (VINTE) DIAS - 

Dra. Kellen Cristini de Sales e Souza, MM ª. Juíza de Direito da 1ª 
Vara Cível da Comarca de Ouro Preto, Estado de Minas Gerais, em 
pleno exercício do seu cargo, na forma da lei etc. FAZ SABER, a 
todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, 
expedido dos autos eletrônicos nº 5004220-88.2023.8.13.0461 da Ação 
de USUCAPIÃO proposta por DÉLIO GERALDO DOMINGUES, 
CPF nº 571.077.006-00, RG nº MG-2.960.829, solteiro, nascido 
aos 19/11/1962, filho de Expedito Domingues Gomes e Vanda de 
Azevedo Domingues, residente na Rua Oscar Rocha, nº 1431 (Antiga 
Rua Projetada com entrada pela Rua Nossa Senhora dos Prazeres, 
tendo como antigo nº 1.416-a), Lavras Novas, Ouro Preto/MG, CEP 
35418-500, do imóvel urbano, constituído de casa morada com dois 
pavimentos, com área de 168,782m2; e seu respectivo terreno com 
área de 853,009m’ (oitocentos e cinquenta e três metros quadrados, 
nove milímetros quadrados), encerrado num perímetro de 125,720m, 
situado na Rua Oscar Rocha, nº 1.416A, Distrito de Lavras Novas, 
distante 39,02m da esquina da Rua Nossa Senhora dos Prazeres, 
com a Rua Oscar Rocha, Município desta Comarca e Cidade de 
Ouro Preto, Estado de Minas Gerais, com as divisas e confrontações 
seguintes, obedecendo-se o sentido horário: inicia-se a descrição 
deste perímetro no vértice V-01, de coordenadas N 7.735.682,963 
m e E 654.205,651 m, situado na divisa do imóvel de propriedade/
posse de Ulisses Marcos da Cunha e o imóvel de posse de Délio 
Geraldo Domingues, com os seguintes azimutes e distâncias: Pela 
frente, deste, segue confrontando com Rua Oscar Rocha, com os 
seguintes azimutes e distâncias: 304”21’24” e 9,058m até o vértice 
v02, de coordenadas N 7.735.688,075m e E 654.í98,173m; 310”26’08” 
e 5,171m até o vértice v03, de coordenadas N 7.735.691 ,429m 
e E 654.194,237m’,311’19’01” e 15,334m ate o vértice V04, de 
coordenadas N 7.735.70’1,553m e E GS4.1BZ,Z2On: 327.08’2g,, e 
12,712m até o vértice v05, de coordenadas N 7.73s.712,23’lm e E 6s4.
í75,923m; Pelo lado direito, deste, segue confrontando com o imóvel 
de propriedade/posse de Berenice Silveira de Souza Andrade, com 
os seguintes azimutes e distâncias: 50”56’47” e 8,293m até o vértice 
V06, de coordenadas N 7.735.717,456m e E 654.182,263m, 55’30’15” 
e 2,603m ate o vértice V07, de coordenadas N 7.735.718,930m e E 
654.184,408m’,48”28’12” e 2,991m até o vértice V08, de coordenadas 
N 7.735.720,913m e E 654.186,647m; 47’21’29” e 7,167m até o 
vértice V09, de coordenadas N 7.735.725,768m e E 654.191,919m; 
Pelos fundos, deste, segue confrontando com imóvel de propriedade/
posse de Berenice Silveira de Souza Andrade, com os seguintes 
azimutes e distâncias: 131o19’03” e 8,521m até o vértice V10, de 
coordenadas N 7.735.720,142m e E 654.198,319m; 129’00’19” 
e 5,024m até o vértice V11, de coordenadas N 7.735.716,980m 
e E 654.202,223m; 115”32’51” e 6,219m ate o vértice Y12, de 
coordenadas N 7.735.714,298m e E 654.207,834m; 113’54’04” e 
7,111m até o vértice V13, de coordenadas N 7.735.711,417m e E 
654.214,335m; Pelo lado esquerdo, deste, segue confrontando com o 
imóvel de propriedade/posse de Terezinha de Lourdes Carvalho, com 
os seguintes azimutes e distâncias: 211”24’43” e 14,693m até o vértice 
V14, de coordenadas N 7.735.698,877m e E 654.206,677m’, deste, 
segue confrontando com o imóvel de propriedade/posse de Ulisses 
Marcos da Cunha, com os seguintes azimutes e distâncias: 124”46’21” 
e7,121m até o vértice V15, de coordenadas N 7.735.694,816m 
e E 654.212,526m’,210”06’53” e 13,702m até o vértice V01, de 
coordenadas N 7.735.682,963m e E 654.205,651m; chegando ao 
vértice inicial da descrição deste perímetro. Tudo conforme planta 
topográfica anexa. Todas as coordenadas aqui descritas estão 
georreferenciadas ao Sistema Geodésico Brasileiro e encontram-se 
representadas no sistema UTM, referenciadas ao Meridiano Central 
45WG, tendo como o datum SIRGAS 2000. Todos os azimutes e 
distâncias, área e perímetro foram calculadas no plano de projeção 
UTM. Tudo conforme planta topográfica anexo. E, por este edital 
ficam citados os terceiros interessados, para, querendo, vir contestar 
a presente ação, no prazo legal de 15 (quinze) dias, sob pena de não o 
fazendo, presumirem-se aceitos, como verdadeiros, os fatos alegados 
na inicial (art. 335 do CPC). Ficando constado que em caso de revelia 
será nomeado curador especial, nos termos do art. 257, IV, CPC. E, 
para que ninguém alegue ignorância, mandou a MM ª Juíza de Direito 
expedir o presente edital que será publicado no jornal “Diário do 
Judiciário”. Dado e passado nesta Cidade e Comarca de Ouro Preto, 
Estado de Minas Gerais aos 05 de setembro de 2023. Eu, Kássios 

Dávilon Soares Cordeiro, Gerente de Secretaria, subscrevi.

SANEOURO SUBSTITUI REDES PARA AMPLIAR 
ABASTECIMENTO NA BAUXITA E NO MORRO DO 
CRUZEIRO

Foto: Rapha-Garcia

Os bairros Bauxita e Morro 
do Cruzeiro são os mais novos 
beneficiados pelos esforços 
da Saneouro para ampliar a 
disponibilidade de água na 
sede de Ouro Preto. A empresa 
iniciou no dia 30 de setembro 
a substituição de cerca de 300 
metros de rede de água para 
garantir o abastecimento dos 
imóveis localizados na região.

“Temos atuado nas mais 
diversas frentes para ampliar 
o  abastecimento de água 
nas diferentes regiões de 
Ouro Preto, numa forma de 
deixar o município preparado 
para o enfrentamento das 
mudanças climáticas, que são 
um desafio para empresas 
de saneamento em todo o 
Brasil”, diz o superintendente 

da Saneouro, Evaristo Bellini. 
As obras de implantação da 
rede, na rua Professor Paulo 
Magalhães, no bairro Bauxita, 
devem terminar no dia 30 
de outubro. As novas redes 
são maiores que as existentes 
anteriormente e, por isso, 
permitem maior fluxo de água.

Os dois bairros – Bauxita 
e Morro do Cruzeiro - serão 
beneficiados ainda, em 2025, 
com água proveniente dos 
poços da empresa AcTech, cuja 
operação a Saneouro assumiu 
no último mês de setembro. A 
empresa vai duplicar a produção 
de água dosb poços e, com isso, 
abastecer os bairros Saramenha, 
Tavares, Bauxita, Morro do 
Cruzeiro e Vila Aparecida. 
Fonte: Assessoria Saneouro

O edital  visa fomentar 
projetos que integrem programas 
de proteção, defesa, bem-
estar animal e preservação 
ambiental em Ouro Preto; 
As inscr ições  podem ser 
feitas até o dia 31 de outubro.

A Secretaria  Municipal 
d e  M e i o  A m b i e n t e  e 
Desenvolvimento Sustentável 
reabriu as inscrições para os 
editais do Fundo Municipal 
de Defesa Ambiental (FAMB). 
O programa visa fomentar 
atividades que integrem a 
proteção, defesa, bem-estar 
animal, educação e preservação 
ambiental  de Ouro Preto, 
conforme a Política Nacional 
do  Me io  Ambien te ,  po r 
meio de recursos do FAMB. 
O recebimento de propostas 
começou em 30 de agosto, 
às 12h30, e foi reaberto na 
quinta-feira, 3 de outubro. 
Podem se inscrever quaisquer 
pessoas físicas ou jurídicas 
res identes  do  munic íp io .

Com o objetivo de financiar 
pro j e to s  soc ioambien t a i s 
e de bem estar animal, o 
programa irá destinar R$100 
mil para sua realização, cada 
proje to  pode receber  um 
investimento de até R$25 mil.

O FAMB viab i l i zou  a 
execução de diversos projetos 
em escolas, incentivando as 
discussões de proteção à fauna 
e flora nas salas de aula. Além 
da realização de oficinas, 
implementação de cuidados 
ao bem-estar animal e resgate 
de conhecimentos ambientais 
ancestrais,  houve ainda a 
instalação de um biodigestor na 

Escola Municipal Monsenhor 
J o ã o  C a s t i l h o  B a r b o s a , 
permitindo a transformação 
de resíduos orgânicos do local 
em biogás e biofertilizante, 
ação que foi destaque no 
cenário nacional. A escola se 
tornou pioneira em ser uma 
das mais sustentáveis do país.

As propostas podem ser 
enviadas até 31 de outubro, às 
12h30, por meio da plataforma 
de licitações, BLL Compras. O 
proponente deve se cadastrar 
previamente no sistema, com 
seus dados pessoais, e realizar o 

envio da proposta no portal. O 
projeto deve atender aos critérios 
estabelecidos nos editais de 
proteção, defesa e bem-estar 
animal ou educação, preservação, 
recuperação ambiental e proteção 
ecossistêmica correspondentes 
com a proposta, disponíveis 
na  página  da  Prefe i tura .

P o r  S a r a h  M o r e i r a /
Secretaria de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável

Acesse o edital: https://
w w w . o u r o p r e t o . m g . g o v .
b r / t r ansparenc ia / l i c i t acoes
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PREFEITO DE MARIANA REÚNE AGENTES DA 
SEGURANÇA PÚBLICA PARA COMBATE À FURTOS

Fotos: Divulgação

ANGELA RO RO SOBE AOS PALCOS DO SONS DO BRASIL EM OURO PRETO

Diante do aumento dos 
registros de furto em Mariana, 
o prefeito Celso Cota se reuniu 
com agentes da Segurança 
Pública e da Justiça para 
atuação conjunta no combate 
à  criminalidade. O encontro 
aconteceu nesta quarta-feira 
(09/10), na sede do Ministério 
Públ ico ,  no  bai r ro  São 
Cristóvão, com a presença do 
promotor Cláudio Almeida.

T a m b é m  e s t i v e r a m 
presentes a secretária de 
Segurança Pública Marta 
Guido, o comandante da 
Guarda Civil Municipal, GCM 
Leonel Braz, e o delegado 
de Polícia Civil Marcelo 
Bangoin. Ana Cristina Mol e 
Helielcio Vieira, da diretoria 
da Aciam/ CDL, também 
participaram do encontro. 
“Nossa segurança está atuando 
de forma preventiva no centro 
e nos bairros, no entanto, 
precisamos garantir que os 
infratores fiquem presos”, 
destaca o prefeito Celso Cota.

Conforme a Polícia Civil, 
mais de 90 inquéritos já 
foram instaurados na cidade. 
Muitos deles relacionados a 
furtos. O promotor garantiu 
que tem atuado atentamente 
para garantir a segurança no 
município. “Os furtos são 
acometidos por usuários 
de drogas, que furtam bens 
de  pequeno va lor.  Não 
configura crime organizado”, 
e s c l a r e c e  o  p r o m o t o r.

Furtos aos comércios

Os registros de furtos em 
estabelecimentos comerciais 
d e s p e r t a r a m  u m a  n o v a 
estratégia da Guarda Civil 
Munic ipa l  de  Mar iana . 
S e g u n d o  a  S e c r e t a r i a 
de Segurança Pública, foi 
intensificado o serviço de 
rua, com agentes e viaturas 
em pontos  es t ra tégicos . 
A c o r p o r a ç ã o  t a m b é m 
realiza monitoramento por 
câmeras. Fonte: Assessoria 
P r e f e i t u r a  d e  M a r i a n a

Nos dias 18 e 19 de outubro, 
o Festival Os Sons do Brasil 
encerra a edição 2024 com 
uma programação imperdível 
no Museu Boulieu, em Ouro 
Preto. Com nomes como a 
cantora  Angela Ro Ro, o 
multi-instrumentista Arismar 
do Espírito Santo e a icônica 
banda Nave Mãe, a temporada 
deste mês traz uma mistura de 
estilos e gerações da música 
instrumental brasileira em mais 
uma celebração da diversidade 
musical do país.

Com 40 anos de carreira,  
Angela Ro Ro traz ao palco sua 
voz rouca e intensa, que ao lado 
do pianista Ricardo Mac Cord, 
promete emocionar o público 
com seus clássicos aclamados. 
A programação também conta 
com uma mistura peculiar 
de timbres, com o grupo 
mineiro Iconili, o Afrobeat da 
Funmilayo Orquestra, a jovem 
revelação Augusta Barna, que 
vem conquistando a crítica 
com seu álbum “Na Miúda”, 
o Groove de Vinil, banda de 
música instrumental da região 
dos Inconfidentes que explora 
as raízes do funk e soul com 
elementos do jazz e da bossa 
nova, além do DJ Pátrida, 

comandando os intervalos
Destaque nessa temporada, a 

cantora, compositora e pianista 
Angela Ro Ro é conhecida 
por seu estilo que mistura 
MPB, jazz e blues, por sua 
personalidade forte e sua 
abertura sobre a sexualidade. 
É uma das grandes vozes da 
MPB, com canções marcantes 
como “Amor, Meu Grande 
Amor”, “Tola Foi Você” e 
“Fogueira”.

Na programação também 
desponta a apresentação da 
banda Nave Mãe que convida 
Arismar do Espírito Santo, 
talentoso multi-instrumentista 
brasileiro, conhecido por suas 
apresentações em instrumentos 
como contrabaixo, piano, 
guitarra e bateria. Ele se destaca 
como compositor e arranjador, 
explorando diversos estilos 
musicais como jazz, choro, 
samba e MPB. A Nave Mãe, 
grupo que acompanha o mago 
dos sons Hermeto Pascoal, 
mistura rock progressivo, jazz, 
funk e música brasileira, sendo 
aclamada por sua sonoridade 
experimental e inovadora.

Com mais 300 artistas e 
cerca de 100 at ividades 
culturais realizadas, o Sons 

do Brasil celebra junto com 
mais 60 mil pessoas, desde 
2023, a beleza dos sons, dos 
encontros e sobretudo a alegria 
de ser brasileiro. O Festival 
é uma realização da Bento 
Produção Cultural, via Lei 
Federal de Incentivo à Cultura, 
Governo Federal - Brasil: 
União e Reconstrução. Além do 
patrocínio master do Instituto 
Cultural Vale, conta com o 
patrocínio da J. Mendes, e 
apoio do Museu Boulieu e do 
Museu de Mariana.

Trupe Sons do Brasil

Em Mariana, a temporada 
2024 encerra em ritmo de 
diversão com a apresentação 
da Trupe Sons do Brasil, nesta 
sexta-feira, dia 11, a partir das 
14h. Em parceria com o Museu 
de Mariana, o Festival preparou 
uma tarde divertida, com 
muita música, teatro, pipoca e 
algodão doce para as crianças e 
adolescentes aproveitarem, em 
clima de Dia das Crianças.

Mais de 10 mil pessoas já 
se encantaram e conheceram 
um pouco mais sobre a história 
da música brasileira com o 
espetáculo cênico musical da 
Trupe Sons do Brasil, que 

Foto:  Alexandre Moreira

Prefeito Celso Cota em reunião com o 
promotor Cláudio Almeida

desde 2023 percorre cidades 
mineiras passando por diversos 
estilos e expressões musicais, 
desde a música dos povos 
originários, cânticos sacros 
dos missionários jesuítas, até 
o chorinho, samba, frevo, funk 
e Hip Hop. Fonte: Assessoria 
Sons do Brasil

Programação:

18/10 - Sexta-feira: a partir 
das 19h

 DJ Pátrida
Nave Mãe + Arismar do 

Espírito Santo
Iconili + Augusta Barna

19/10 - Sábado: a partir das 
18h

- DJ Pátria
- Groove de Vinil
- Angela Ro Ro + Ricardo 

Mac Cord
-  Funmilayo Afrobeat 

Orquestra
Serviço:
Festival Os Sons do Brasil
Data: Dias 18 e 19 de 

outubro.
Horário: Dias 18 a partir das 

19h, e dia 19 a partir das 18h.
Locais: Museu Boulieu (Ouro 

Preto) - ENTRADA FRANCA - 
RETIRADA NO SYMPLA

A cantora Angela Ro Ro se apresenta no sábado 19/10

Reunião foi realizada na sede do  Ministério 
Público de Mariana


